

Gobierno hace cuentas con Brent a US\$ 78,6 y PIB de 1,8 % para el 2023

EL MINISTERIO DE HACIENDA PRESENTÓ EL MARCO FISCAL DE MEDIANO PLAZO PARA ESTE 2023. EL DÉFICIT FISCAL CERRARÍA EN 4,3 % ESTE AÑO.

El Ministerio de Hacienda presentó el Marco Fiscal de Mediano Plazo para la vigencia 2023. En este documento hizo un balance de cómo le fue a la economía el año pasado y qué le espera este y el próximo año en medio del proceso de ajuste gradual que atraviesa.

En el documento, la cartera de Hacienda revisó las cifras de crecimiento del 1,3 anterior a 1,8 por ciento para este 2023. Además, ahora también piensa que los precios del

barril del petróleo serán de 78,6 dólares, que la tasa de cambio promedio llegará a los 4.640 pesos y que la inflación cerrará el año en 9,2 por ciento.

Estos supuestos se darían como resultado de un contexto en el que se destacan el menor dinamismo de los socios comerciales del país, la disminución del precio del petróleo, la política monetaria contractiva y el endurecimiento de las condiciones financieras.

El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, destacó que el país está enfrentando un “contexto económico desafiante”. “La estrategia fiscal de corto plazo de esta administración en respuesta a estos retos sigue de cerca cuatro principios: la necesidad de financiar reformas y programas sociales y económicos para alcanzar una mayor justicia social, la sostenibilidad de la deuda y de las finanzas públicas, el cumplimiento estricto de la regla fiscal y la preservación de la estabilidad macroeconómica”, señaló.

En estas condiciones, el Gobierno proyecta una reducción del déficit fiscal en el 2023 de un punto porcentual del PIB (4,3 por ciento frente al 5,3 por ciento proyectado en el cierre de 2022).

Respecto a la deuda, se ubicaría muy cerca del ancla en 55,8 por ciento del PIB.